

# Pèlerinage à Pontmain

C'est sous un soleil radieux, **jeudi 16 octobre 2025**, que 28 élèves du Collège Saint-Jacques La Forêt, de la 6è à la 3è, accompagnés du Père Jean Bernard, de Mme Delavergne et de Mme Poiraudéau, ont passé une **journée de pèlerinage à Pontmain**, sur les pas de la Vierge Marie et des petits voyants de Pontmain (Mayenne).

Dès notre arrivée, nous avons pu découvrir l'histoire de l'Apparition de Notre-Dame par le visionnage d'un film à l'accueil des Pèlerins. Nous avons ensuite assisté à la messe dans la Basilique où certains élèves ont contribué à l'animation.



Après la pause-déjeuner, en groupe, chacun a pu découvrir et jouer au jeu **JubilHope**.

Nous avons poursuivi l'après-midi par une visite guidée des lieux :

- **La Basilique et ses vitraux**
- **L'église du village**
- **La grange dite "de l'Apparition"** où un son et lumière a permis de revivre les événements du 17 janvier 1871

En effet, ce jour-là, la Vierge Marie est apparue un soir de neige et de grand froid dans le village de Pontmain, à quatre enfants de 10 à 12 ans. Souriante, vêtue d'une robe bleue parsemée d'étoiles, avec un voile noir et une couronne d'or sur la tête, Marie est apparue sous différentes attitudes, pendant 3 heures. Notre-Dame a délivré un message qui est apparu aux enfants, en toutes lettres, en français :

**MAIS PRIEZ MES ENFANTS, DIEU VOUS EXAUCERA EN PEU DE TEMPS,**

**MON FILS SE LAISSE TOUCHER**



Rassemblés autour de leur curé, les habitants de Pontmain retrouvent l'espérance en ces temps de guerre.



**Nous avons été impressionnés par la beauté de la Vierge Marie, de l'intérieur de la Basilique aux tons de bleu si intenses (accentués par les rayons du soleil à travers les vitraux).**

**Merci à tous pour cette belle journée de partage, de découverte et de recueillement.**